

Santiago de Compostela, 28 de enero de 2026

Especialista en Medicina Familiar y Comunitaria, cuenta también con una amplia experiencia en materia de gestión sanitaria

La Dra. Gema Castiñeiras se incorpora a HM Hospitales como directora médica en Santiago

- Es licenciada en Medicina por la Universidad de Santiago y especialista en Medicina Familiar y Comunitaria por el Hospital Universitario Juan Ramón Jiménez. Cuenta, además, con diversos másteres en el ámbito de la gestión sanitaria y asistencial.
- El Dr. Pablo Asensio, director médico de HM Hospitales en Galicia subraya que la Dra. Castiñeiras comparte con HM Hospitales una visión de la sanidad basada en la calidad asistencial, en la en la mejora continua y en el enfoque multidisciplinar

El Grupo HM Hospitales ha elegido a la Dra. Gema Castiñeiras Pardo para hacerse cargo de la dirección médica de Santiago, una de las dos grandes áreas de la territorial gallega, que integra HM Rosaleda y HM La Esperanza, además del Centro Integral Oncológico Clara Campal, emplazado en este último.

Licenciada en Medicina por la Universidad de Santiago, realizó la especialidad de Medicina Familiar y Comunitaria en el Hospital Universitario Juan Ramón Jiménez, a lo que sumó diversos másteres relacionados tanto con el ámbito de la gestión sanitaria como con el asistencial. Asimismo, la Dra. Castiñeiras ha coordinado y participado en diversos proyectos de investigación, enfocados en patologías como diabetes, fibromialgia o hígado graso. También ha formado parte de diversos proyectos de promoción de la salud y ha prestado apoyo docente en la formación de residentes de Medicina Familiar y Comunitaria. A su actividad como médico de familia, la nueva directora médica de HM Hospitales en Santiago suma una amplia experiencia en materia de gestión empresarial en el ámbito sanitario.

La Dra. Castiñeiras se ha mostrado muy ilusionada por su incorporación a HM Hospitales, “para mí es un gran reto personal y profesional y además, supone volver a Galicia después de una larga etapa en distintos puntos de la costa mediterránea, por lo que no puedo estar más contenta”.

El Dr. Pablo Asensio, director médico de HM Hospitales en Galicia, se ha mostrado muy satisfecho con esta incorporación, “la Dra. Castiñeiras comparte

con HM Hospitales una visión de la sanidad basada en la calidad asistencial, en la mejora continua y en el enfoque multidisciplinar, entre otros aspectos. Por ello, estoy convencido de que va a ser un activo de gran valor para el Grupo como directora médica en Santiago”.

HM Hospitales

HM Hospitales es el grupo hospitalario privado de referencia a nivel nacional que basa su oferta en la excelencia asistencial sumada a la investigación, la docencia, la constante innovación tecnológica y la publicación de resultados.

Dirigido por médicos y con capital 100% español, cuenta en la actualidad con 7.500 profesionales que concentran sus esfuerzos en ofrecer una medicina de calidad e innovadora centrada en el cuidado de la salud y el bienestar de sus pacientes y familiares.

HM Hospitales está formado por 54 centros asistenciales: 23 hospitales, 3 centros integrales de alta especialización en Oncología, Cardiología, Neurociencias, 5 centros especializados en Medicina de la Reproducción, Salud Ocular, Salud Bucodental, Medicina Estética y Cirugía Plástica y Prevención Precoz Personalizada además de 23 políclínicos. Todos ellos trabajan de manera coordinada para ofrecer una gestión integral de las necesidades y requerimientos de sus pacientes.

Departamento de Comunicación HM Hospitales

Irene Montero Díaz

 981 21 66 77  647 56 48 65
 irenemontero@octo.es
 www.hmhospitales.com